
 

ATA Nº 002 
1 

 
2 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO 
3 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO 
4 

DE JOAÇABA 
5 

 
6 

Reunião Ordinária – Modalidade Presencial 
7 

Data: 16/02/2024 
8 

Horário: 09h 
9 

Membros presentes: Ivone Zanatta, Johnny George Oliveira de 
10 

Carvalho, André Sauer e Juliana Kusnier. 
11 

Pauta: 1º item da ordem do dia: Apresentação das Propostas do 
12 

Itaú com Sr. Fabio Augusto de Almeida Alves. 2º item da ordem 
13 

do dia: Análise e aprovação de Parecer do Comitê de 
14 

Investimentos do mês de janeiro de 2024; 3º item da ordem do 
15 

dia: Movimentações da Carteira no mês de janeiro; 4º item da 
16 

ordem do dia: Plano de Ação 2024. 5º item da ordem do dia: E-
17 

Ciga. 6º item da ordem do dia: Assuntos gerais. A reunião foi 
18 

aberta pelo Presidente do Comitê de Investimentos do Impres, 
19 

Sr. Johnny George Oliveira de Carvalho, que cumprimentou todos 
20 

os presentes e em seguida passou a palavra para o 
21 

representante do Itaú. Fabio iniciou sua fala trazendo uma 
22 

visão geral do cenário internacional e nacional, com posterior 
23 

análise da nossa carteira de investimento, que, aliás, como 
24 

bem mencionado está estrategicamente bem estruturada e 
25 

posicionada no mercado. Dentro das possibilidades oferecidas 
26 

pela instituição temos alocações dinâmicas, credito privado 
27 

como o high grade (com baixa volatividade) e a renda variável. 
28 

Tendo encerrado sua fala agradecemos a disponibilidade e 
29 

passamos para o segundo item da reunião. 2º item da ordem do 
30 

dia: O Diretor Financeiro e Presidente do Comitê fez uma 
31 

explanação geral sobre o Parecer Mensal, os rendimentos do 
32 

último mês, comparando com a meta atuarial, e o cenário 
33 

econômico vivenciado. O parecer aprovado pelo Comitê de 
34 

Investimentos no geral discorre sobre o cenário econômico; as 
35 

carteiras de investimentos; os retornos das carteiras sobre os 
36 

fundos de investimentos e a renda fixa e variável; o mês de 
37 



 

janeiro fechou com patrimônio líquido do Impres em 
38 

154.328.718,72 (cento e cinquenta e quatro milhões trezentos e 
39 

vinte oito mil setecentos e dezoito reais e sessenta e dois 
40 

centavos); a evolução da execução orçamentária do IMPRES e por 
41 

fim o parecer final relativo às aplicações e recursos do 
42 

Instituto e seus anexos. Parecer este aprovado por unanimidade. 
43 

3º item da ordem do dia: Foram realizadas as seguintes 
44 

movimentações na carteira de investimento do Impres: Proventos 
45 

de R$5.186,39(cinco mil cento e oitenta e seis reais e trinta 
46 

e nove centavos) do Barinsul; Proventos de R$5.000,00 (cinco 
47 

mil reais) no Rio Bravo II; Resgate de R$3.031,357,14 (três 
48 

milhões trinta e um mil, trezentos e cinquenta e sete reis e 
49 

quatorze centavos) no BB Fic Curto Prazo Automático; Resgate 
50 

de R$880.000,00 (oitocentos e oitenta mil reais)no Caixa 
51 

Brasil Referenciado;  Resgate de R$1.320.000,00 (um milhão 
52 

trezentos e vinte e mil reais) no Caixa Brasil Referenciado; 
53 

Aplicação de R$1.450.000,00 (um milhão quatrocentos e 
54 

cinquenta mil reais) no Caixa Brasil Referenciado; Aplicação 
55 

de R$51.281,01 (cinquenta um mil duzentos e oitenta um reais e 
56 

um centavo)no Caixa Brasil Referenciado; Aplicação de 
57 

R$3.031.357,13 (três milhões trinta e um mil, trezentos e 
58 

cinquenta e sete reis e treze centavos)no BB Fic Prev. Perfil 
59 

Renda Fixa; Aplicação de R$ 0,01 (um centavo) no BB Fic Curto 
60 

Prazo Automático;  Aplicação de R$46.209,36(quarenta e seis 
61 

mil duzentos e nove reais e trinta e seis centavos) no BB Fic 
62 

Curto Prazo Automático;  4º item da ordem do dia: A Diretora 
63 

Ivone Zanatta, falou sobre o Plano de Ação o qual vai definir 
64 

as ações do Comitê de Investimentos e que está em fase final 
65 

de elaboração. 5º item da ordem do dia: Sobre o sistema E-Ciga 
66 

Tiago Dupont Giumbelli vai criar um acesso no sistema para que 
67 

possamos assinar os documentos eletronicamente, facilitando 
68 

assim os trabalhos do Comitê. 6º item da ordem do dia: 
69 

Assuntos gerais. A SMI recomendou a possibilidade de resgate 
70 

no Fundo Multimercado do Itaú, o que será analisado por este 
71 

colegiado. Queremos deixar registrado que na manhã do dia 15 
72 

de fevereiro de 2024, os membros do Comitê de Investimento e 
73 

da Diretoria do Impres receberam a representante da Assessoria 
74 



 

de Investimento Empire Capital Sra. Lucilene para falar sobre 
75 

o cenário atual do mercado e indicar produtos que possam 
76 

atender as necessidades de capitalização da carteira. Nada 
77 

mais a tratar, o Presidente do Comitê de Investimentos 
78 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião que foi 
79 

secretariada por Juliana Kusnier. Joaçaba/SC, aos dezesseis 
80 

dias do mês de fevereiro de 2024.
81 

 
82 


